

La montée en puissance du " fluo ping "

22/12/2016 05:28



Le bureau des pongistes vindinien est très impliqué dans la réussite de cette soirée « fluo ping ».

La seconde édition du « fluo ping », très réussie, s'est déroulée dans le gymnase samedi dernier, de 18 h à minuit. Ce sont plus de 120 passionnés de tennis de table qui sont venus essayer de jouer dans une ambiance fluo et lumière noire presque boîte de nuit.

Jeunes et moins jeunes ont trouvé leur bonheur dans les différents ateliers ou jeux proposés. Le radar de vitesse a cartonné avec un record à 156 km/heure. Le « Chamboul'ping » a été plus difficile, mais les dix boîtes sont tombées à plusieurs reprises avec seulement cinq balles envoyées avec la raquette. L'autre belle attraction de la soirée a été la table d'«ultimate ping » (quatre tables collées ensemble pour confectionner une table géante). L'animation était constituée de défis proposés aux participants toutes les quinze minutes pour faire gagner des cadeaux : une tournante sur la table d'ultimate, des défis matchs en trois points, des défis de l'échange le plus long entre plusieurs tables en même temps, des matchs sur les mini-tables.

Des cadeaux étaient à gagner toutes les cinq minutes.

Cette seconde édition en appelle évidemment une prochaine où il faudra prévoir encore plus de tables pour accueillir encore plus de participants conquis par le concept.